

## PROGRAMMATION DE L'AUTOMNE 2021

---

**Mardi 21 septembre 2021  
de 11 h à 12 h 30 (HAE)**

### **Webinaire national de la Commission théologique**

*Retourner aux sources :  
le charisme et le prophétisme  
dans une vie consacrée en évolution*

#### **Description**

Ce webinaire sera constitué d'un panel de personnes-ressources de la Commission théologique. Elles offriront des clés de lecture sur l'évolution de la vie consacrée, en revisitant particulièrement le sens du charisme et du prophétisme. Cette activité ouvrira à des forums de discussion pour les leaders et les membres des congrégations, en octobre.

#### **Personnes-ressources**

- Soeur Gaétane Guillemette, NDPS;
- Frère Daniel Cadrin, OP;
- Soeur Nathalie Roberge, DMA;
- Soeur Lorraine D'Entremont, SC.

### **Déroulement**

Une heure de panel suivi d'un temps de questions de clarification. En complément, des ressources bibliographiques seront proposées suite au webinaire. La traduction simultanée sera offerte durant ce webinaire.

### **Pour qui ?**

Membres de la CRC, équipes de leadership, toute personne consacrée intéressée, personnes laïques collaboratrices et associées.

**Mardi 19 octobre 2021  
de 9 h 30 à 11 h 30 (HAE)**

**OU**

**Jeudi 21 octobre 2021  
de 14 h à 16 h (HAE)**

**[au choix selon votre fuseau horaire]**

## **Forums nationaux**

### ***Le charisme et le prophétisme dans une vie consacrée en évolution***

#### **Description**

Ces forums de discussion font suite au webinaire de septembre. Ils ont pour objectif de permettre à des personnes consacrées d'échanger en petits groupes sur les thèmes du charisme et du prophétisme, et leur évolution en lien avec les enjeux de la vie consacrée aujourd'hui. Des rapports suites aux échanges en groupes seront compilés par l'équipe de la CRC, en vue d'une relecture.

#### **Déroulement**

Deux options de dates sont offertes pour accommoder les fuseaux horaires et pour répartir la participation. Vous aurez la possibilité de vous inscrire à la date de votre choix. Après une mise en contexte, les participants seront répartis en sous-groupes français ou anglais et suivront une fiche de discussion afin d'approfondir les thèmes de l'activité. (Les questions seront envoyées d'avance aux personnes inscrites.) Un temps de plénière conclura l'activité. La traduction simultanée sera offerte durant les moments de plénière. La répartition des sous-groupes sera faite par langue.

### **Préparation**

Le webinaire de septembre et ses ressources complémentaires constitueront le matériel préparatoire aux forums. Il sera possible de visionner l'enregistrement du webinaire et de consulter les ressources, dès la fin du mois de septembre.

### **Pour qui ?**

Membres de la CRC, équipes de leadership, toute personne consacrée intéressée, personnes laïques collaboratrices et associées.

**Mardi 30 novembre 2021  
de 11 h à 12 h 30 (HNE)**

## **Webinaire national**

*Le charisme et le prophétisme  
dans la vie consacrée aujourd'hui.  
Comment évolue le paysage canadien ?*

### **Description**

Ce webinaire fera suite aux propos recueillis lors des forums nationaux du mois d'octobre concernant les enjeux actuels, le charisme et le prophétisme. Les présentations dégageront les perspectives théologiques émergentes et les voies à approfondir par des activités et ressources futures.

### **Personnes-ressources**

Commission théologique et collaboratrices/collaborateurs.

### **Déroulement**

Panel suivi d'un temps de réactions. La traduction simultanée sera offerte durant ce webinaire.

### **Pour qui ?**

Membres de la CRC, équipes de leadership, toute personne consacrée intéressée, personnes laïques collaboratrices et associées.

**Mercredi 15 décembre 2021  
de 11 h à 12 h 30 (HNE)**

## **Célébration nationale de l’Avent**

*« Son salut est proche »*

### **Description**

La CRC est heureuse de proposer une activité spirituelle virtuelle pour le réseau de la CRC, durant le temps de l’Avent, afin de vivre un ressourcement unique malgré les distances.

### **Déroulement**

Animation d’un temps de ressourcement, temps d’échange, prière et musique. La traduction simultanée sera offerte durant ce moment de célébration.

### **Pour qui ?**

Membres de la CRC, équipes de leadership, toute personne consacrée intéressée, personnes laïques collaboratrices et associées.

## CRC FALL 2021 PROGRAMMING

---

**Tuesday, September 21, 2021**  
**11:00 a.m. to 12:30 p.m. (EDT)**

### **National Webinar of the Theological Commission**

*Returning to the source:  
Charism and the prophetic character  
in an evolving consecrated life*

#### **Description**

This webinar will feature a panel of contributors to the Theological Commission. They will offer insights into the evolution of consecrated life, paying close attention to the meaning of charism and the prophetic character. This activity will lead to wider discussions during national forums for leaders and members of congregations, in October.

#### **Panelists**

- Sister Gaétane Guillemette, NDPS;
- Brother Daniel Cadrin, OP;
- Sister Nathalie Roberge, DMA;
- Sister Lorraine D'Entremont, SC.

#### **Program**

A one-hour panel followed by a brief question period for clarification



purposes. Complementary bibliographical resources will be available after the activity. Simultaneous translation will be offered during the webinar.

**For whom?**

Members of the CRC, leadership teams, all interested consecrated persons, lay collaborators and associates.



**Tuesday, October 19, 2021**

**9:30 to 11:30 a.m. (EDT)**

**OR**

**Thursday, October 21, 2021**

**2:00 to 4:00 p.m. (EDT)**

**[choose your date according to your time zone]**

## **National Forums**

### *Charism and the prophetic character in an evolving consecrated life*

#### **Description**

These discussion forums follow the September webinar. Their objective is to allow consecrated persons to share in small groups on the themes of charism and the prophetic character, and their evolution in connection with issues of consecrated life today. The CRC team will compile reports of the forums for further review.

#### **Program**

Two date options are offered in order to accommodate time zones and to distribute participation. You will be asked to choose one date only when registration opens. After an introduction, participants will be assigned to English or French small groups and will be asked to follow a thematic discussion guide (questions will be sent in advance to those registered). A plenary will conclude the activity. Simultaneous translation will be available during plenary sessions. Small groups will be assigned according to the language choice of the participants.

#### **Preparation**

The September webinar and its complementary resources will constitute the preparatory materials to these forums. A recording of the September webinar and the resources will be available by the end of the month of September.

**For whom?**

Members of the CRC, leadership teams, all interested consecrated persons, lay collaborators and associates.

**Tuesday, November 30, 2021**  
**11:00 a.m. to 12:30 p.m. (EST)**

## **National Webinar**

*Charism and the prophetic character  
in consecrated life today.  
How is the Canadian landscape evolving?*

### **Description**

This webinar will build on the reports from the October national forums concerning current issues, charism and the prophetic character. Presentations will consider emerging theological perspectives and avenues to be pursued in future activities and resources.

### **Panelists**

Theological Commission and collaborators.

### **Program**

A panel followed by some time for reactions. Simultaneous translation will be available.

### **For whom?**

Members of the CRC, leadership teams, all interested consecrated persons, lay collaborators and associates.

**Wednesday, December 15, 2021  
11:00 a.m. to 12:30 p.m. (EST)**

**National Advent Celebration**

*“His salvation is at hand”*

**Description**

The CRC is pleased to offer a virtual spiritual activity for the CRC network, during Advent, to experience a unique moment of enrichment no matter the distances between us.

**Program**

This celebration will feature spiritual reflection, sharing, prayer and music. Simultaneous translation will be offered throughout.

**For whom?**

Members of the CRC, leadership teams, all interested consecrated persons, lay collaborators and associates.